

PRESSEMITTEILUNG DER STADT DORNSTETTEN

Tauschring „tauscht“ Erfahrungswerte

Ein überregionales Treffen bringt neues Wissen und neue Motivation

Dornstetten | April 2022. Der Tauschring Dornstetten erweitert nicht nur den Kreis seiner Mitglieder, sondern auch seinen Wirkungsradius. Nun hat die Bürgerinitiative neue Kontakte ins Badische geknüpft.

Zu einer gemeinsamen Tausch- und Austauschaktion traf sich der Tauschring Dornstetten mit seinen Kollegen aus Mittelbaden und Offenburg. Als Ort des Treffens wählten die Tauschfreunde Deckers Bio-Hotel „Zum Lamm“ in Baiersbronn-Schwarzenberg.

Für den überregionalen Tauschnachmittag hatten alle Initiativen Tauschtische mit teils saisonalen Angeboten eingerichtet. Daneben blieb ausreichend Zeit für Kaffee, Kuchen und natürlich fachlichen Austausch. „Wir Dornstetter können einiges von der Erfahrung der anderen Tauschringe mitnehmen,“ erklären Zita Grieshaber und Katharina Boehnke. „Der Tauschring Mittelbaden besteht immerhin schon seit 25 Jahren.“

Die neuen Erfahrungen und Erlebnisse will der Tauschring Dornstetten jetzt mit in die eigene Arbeit nehmen. Diese soll auch in 2022 weiterentwickelt werden. Die Marktzeitung des Tauschrings gewinnt stetig an Volumen, der Kreis der Tauschenden wächst und für den Sommer sind eigene Tauschveranstaltungen in Dornstetten geplant.

1.181 Zeichen

Bildunterzeile

Unter Gleichgesinnten: Der Tauschring Dornstetten traf sich zum Erfahrungsaustausch mit Kollegen.

Pressekontakt	
Stadtverwaltung Dornstetten	Ellen Brede-Lenk
Marktplatz 1+2	72280 Dornstetten
Telefon 07443/9620-31	Telefax 07443/9620-32
E-Mail ellen.brede@dornstetten.de	Web www.dornstetten.de